
 
 
Verbale della riunione della Commissione Paritetica Docenti-Studenti del 14 febbraio 2022 
 
La Commissione CPDS si è riunita sulla piattaforma Microsoft Teams UniOr il 14 febbraio 2022 alle 
ore 11:00  con il seguente ordine del giorno:  
 

1. Elezioni studentesche e rappresentanza degli studenti nella CPDS. 
2. Presentazione e rapida illustrazione dei compiti della CPDS. 
3. Programmazione dei lavori della CPDS per l'anno 2022. 
4. Varie ed eventuali. 

 
Hanno partecipato all’incontro: a) Per la componente docente: la Prof.ssa Roberta Montinaro 
(DISUS), la Prof.ssa Lucia di Pace (DSLLC), e il Prof. Marco Fumian (DAAM) b) Per la componente 
studentesca: Roberta Aiello (DSLLC) Giulia Mancuso (DISUS), Marco Rocco (DAAM). Presiede la 
riunione la Prof.ssa Roberta Montinaro, funge da segretario verbalizzante il Prof. Marco Fumian. 
 
Prende la parola la presidente della CPDS, che, nel salutare e nel congratularsi con i nuovi 
rappresentanti eletti, chiede loro di presentarsi e di illustrare quali sono le loro visioni sul ruolo della 
CPDS e le loro eventuali aspettative e obiettivi in merito all’attività della stessa. Intervengono 
nell’ordine Roberta Aiello, Giulia Mancuso e Marco Rocco, che dichiarano di intendere il loro ruolo 
di rappresentanti studenteschi come un’opportunità per comprendere meglio il funzionamento della 
realtà universitaria comprendendo i punti di forza e di debolezza dell’ateneo, individuando così le 
linee operative più giuste per formulare in modo formale il punto di vista studentesco.  
 
La prof.ssa Montinaro passa a spiegare gli obiettivi principali che si è data la CPDS nell’ultimo anno,  
sottolineando in particolare due punti. Il primo consiste nella necessità di approntare dei processi 
efficaci con cui raccogliere le opinioni degli studenti, rilevandone le segnalazioni attraverso dei 
procedimenti formalizzati e facendo un monitoraggio basato non solo sulla lettura dei questionari ma 
anche e soprattutto sulle fonti individuate dalle rappresentanze studentesche. In particolare, anche 
nell’ottica di costituire, nel prossimo futuro, delle commissioni CPDS dipartimentali, è opportuno 
lavorare per creare dei sistemi di raccordo che colleghino il lavoro dei rappresentanti della CPDS ai 
dipartimenti e agli specifici CDS. In secondo luogo, è necessario promuovere un’opera di 
sensibilizzazione nei confronti degli studenti riguardo al ruolo della CPDS, aumentando la 
consapevolezza dell’importanza di questo organo nella vita dell’ateneo. A questo fine, la presidente 
chiede ai membri della componente studentesca se hanno idee su come utilizzare al meglio i canali 
per la diffusione di una maggiore conoscenza sul lavoro della CPDS.   
 
Riguardo al primo punto, dopo una discussione in cui intervengono tutti i presenti, su proposta della 
componente studentesca si conviene che sarà quest’ultima a sondare l’interesse di alcuni studenti a 
fungere da referenti per la CPDS all’interno dei CDS dei singoli dipartimenti. Si stabilisce, altresì, 
che la commissione verrà aggiornata riguardo al reperimento di eventuali candidati durante la 
prossima riunione.  
 
In merito al secondo punto, tutti i componenti concordano sul fatto che il metodo migliore per far 
conoscere le attività della CPDS sia la realizzazione di un breve video da diffondere agli studenti 



mediante i canali social. Gli studenti manifestano interesse nel portare avanti l’iniziativa, anche 
potendo contare sull’aiuto di colleghi abili nel lavoro grafico, ma chiedono che l’università fornisca 
un supporto nella realizzazione del lavoro e sottolineano la necessità che il video venga distribuito 
attraverso i canali ufficiali dell’università. Contestualmente Giulia Mancuso osserva che la pagina 
web istituzionale della CPDS non è facilmente accessibile e che l’esistenza del blog, raggiungibile 
attraverso questa pagina, è ignorata dalla maggior parte degli studenti. Concordando con la proposta 
degli studenti, la componente docente si fa carico di contattare l’ufficio comunicazione e lo stesso 
rettore per verificare l’interesse a sostenere una simile iniziativa. La presidente conclude dichiarando 
che scriverà un’email al rettore a nome di tutta la CPDS. 
 
Infine, dopo aver stabilito di attivare un gruppo Whatsapp per le comunicazioni informali, la 
presidente chiude la riunione proponendo di riconvocarla in un mese circa per riaggiornare i lavori, 
rinviando pertanto alla successiva riunione la discussione dei punti relativi alla programmazione dei 
lavori della CPDS nel 2022. 
 
Non essendo emersi altri temi di cui discutere, la riunione viene chiusa alle ore 12:30. 
 
F.to  
 
Roberta Montinaro (Presidente della Commissione Paritetica)  
 
Marco Fumian (Segretario verbalizzante)  
 
 
 
 


